

Communiqué de presse

L'Hôpital du Valais offre l'accès Wi-Fi à ses patients et visiteurs

Sion, le 29 juillet 2013 - Les différents sites de l'Hôpital du Valais ont récemment été dotés d'un réseau Wi-Fi gratuit dédié aux patients et aux visiteurs. Les diverses zones concernées (accueil, urgences, cafétéria ou chambres privées selon les sites hospitaliers) sont signalées par un pictogramme. À terme, il est envisagé d'étendre cette offre à l'ensemble des bâtiments.

Depuis quelques jours, les patients et les visiteurs bénéficient d'un accès Wi-Fi gratuit sur l'ensemble des dix sites de l'Hôpital du Valais. Une vingtaine de «hotspots» localisés dans les zones d'accueil, les urgences ou certaines cafétérias et chambres privées permettent de surfer gratuitement sur l'internet, moyennant une procédure d'identification.

Concrètement, il suffit de sélectionner le réseau HVS_GUEST et de lancer son navigateur avant de suivre les instructions d'identification. Un code envoyé par SMS permet de se connecter au réseau.

Cantonnée à certains emplacements dans un premier temps, cette offre devrait à l'avenir être étendue à l'ensemble des bâtiments publics de l'Hôpital du Valais.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:
Florence Renggli, Cheffe de la communication de l'Hôpital du Valais,
T 027 603 67 00, florence.renggli@hopitalvs.ch